



AUTOCKTAIL

Automatización de cocktails



Adrián Aranda, Javier Saiz, Elguzda Gogiberidze, Iker Ramírez

SOCIEDADES CLAVE

Los socios de este proyecto serán Adrián Aranda, Javier Sáenz, Elgudza Gogiberidze e Iker Ramírez.

Los principales proveedores serán los fabricantes de los materiales, carcasa de manufacturación y piezas electrónicas que necesitamos para fabricar la máquina. Los proveedores tienen una gran importancia en nuestro proyecto, ya que de la calidad y servicio que nos provean, se verá reflejado en nuestro producto. Los sistemas de hardware y software estarán proporcionados por varias empresas especializadas en ello.

Por otro lado, también se encontrarían los creadores de software que se centrarían en la pantalla táctil y el software asociado. Para que este aparato funcione bien, es clave que la interfaz y la experiencia de los mismos.

También hemos pensado en la posibilidad de trabajar con empresas proveedoras de los ingredientes que van a utilizarse para la elaboración de los cócteles.

Una vez echa la propuesta con las empresas contactaremos directamente con las empresas que se decidan a proporcionar los materiales para nuestra fabricación. Esto lo decidimos entre los 4 cual era las mejores empresas base a la calidad del producto.

A continuación, se muestran las habilidades, capacidades y conocimientos de los socios los cuales llevan todo el proyecto a cabo

Iker Ramírez será el que haga toso el diseño de la coctelera ya que sus habilidades de creatividad son las mejores en cuanto al diseño al diseño comparado con los demás. A parte puede dar ideas de mejoras para mejorar el diseño de la maquina o actualizaciones de software para mejorar el rendimiento de la misma.

Adrián Aranda será el que dará la cara al público gracias a sus habilidades de comunicación, y llevará a cabo todo el tema de marketing con la publicidad para poder llegar a los clientes potenciales y las relaciones con los proveedores. A parte de esto él se encargará de buscar gente que publicite el producto por las redes sociales.

Elgudza y Javier se encargarán de estar en contacto directo con los creadores de software y de montar lo que es el producto en sí. No solo eso, sino que también pasaran la revisión de cada producto para asegurarse de que todo el sistema de software este en orden.

Una vez el proyecto este progresando bien y este avanzado necesitaremos asesores para que puedan hacer el trabajo que estábamos realizando anteriormente nosotros personalmente.

Los proveedores son muy necesarios para todo el desarrollo del proyecto, ya que sin ellos no seria posible llevar a cabo la idea de negocio con éxito.

